

CAMPEONATO INTERNACIONAL DE PATÍN CARRERA

Patinadores del **Team K-Chorros** logran podios en maratón de Curicó

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovale

Durante el pasado domingo 2 de febrero se llevó a cabo la "Maratón de Curicó", que es un campeonato de patín carrera de índole internacional, en donde participaron cerca de 150 deportistas provenientes de diferentes partes del país y el extranjero, específicamente Argentina.

Entre los múltiples participantes se encontraban tres patinadores ovallinos del Team K-Chorros Ovale, el que es dirigido por el medallista y licenciado en educación Alonso Muñoz Pérez.

La experiencia de los limarinos en la Región del Maule fue positiva, ya que Paulina Román logró la medalla de plata en la categoría Juvenil Damas, mientras Vicente Quiroz se quedó con la presea de bronce en la categoría Tercera Varones. De todas formas, también se destaca la buena participación de Camila Rodríguez en Pre Juvenil Damas, a pesar de no alcanzar una medalla.

"La primera en dar las alegrías a nuestra Perla del Limarí fue Paulina Román, quien tuvo que enfrentar los 21 kilómetros de carretera en un trazado extenso de ida y regreso, quien además debutaba en la categoría Juvenil, todo iba bien, compacto y a buen ritmo y en el kilómetro 12 tuvo una falla mecánica que la privó y alejó de la puntera, pero logró mantenerse para adjudicarse el segundo lugar y así asegurar la presea de plata. Luego vino el turno de Vicente Quiroz Olivares, que luego de recorrer varios kilómetros debió luchar por el bronce con otros dos deportistas, a quienes por espacata (que es el tipo de llegada técnica sobre patines) logró vencer y adjudicarse el tercer lugar en su categoría, es decir, se quedó con el bronce. También cumplió un gran desempeño Camila Rodríguez, que arribó en la quinta casilla en su categoría", detalló al respecto Alonso Muñoz Pérez.

"Felicitamos a nuestros gladiadores locales por su desempeño en Curicó y agradecemos a las familias, entrenadores y patrocinadores que nos apoyan en estos desafíos sobre ruedas, recuerden que en nuestra ciudad, todos los clubes y amigos sobre ruedas vamos por un patinódromo para Ovale", añadió.

El entrenador y medallista ovallino agradece el buen recibimiento que han tenido en el mall Open Ovale, en donde entrena junto a sus dirigidos ante la falta de un patinódromo en la ciudad.

Paulina Román obtuvo medalla de plata en categoría Juvenil Damas, mientras Vicente Quiroz se quedó con la presea de bronce en Tercera Varones. De todas formas, también se destaca la buena participación de Camila Rodríguez en Pre Juvenil Damas, a pesar de no alcanzar una medalla.



Paulina Román, Vicente Quiroz y Camila Rodríguez representaron al Team K-Chorros en Curicó.

"Para nosotros es vital contar con el espacio del Mall, para prepararnos en curvas, partidas y que sea un lugar seguro donde mejorar nuestro rendimiento. Agradecemos el apoyo del centro comercial para lograr estos y otros títulos, para lo cual agradecemos el acceso y seguiremos utilizando las dependencias rumbo a los grandes objetivos 2025", declaró.

Los entrenamientos en el mall se desarrollan los días martes y jueves

desde las 8 a las 10 de la mañana. Luego realizan preparación física junto al entrenador Manuel Honores en la Costanera, y asimismo recorren la ciclo vía que une a La Chimba y Los Peñones, para el trabajo de resistencia sobre patines.

MASTER CLASS ESTE MARTES

En esa línea, Alonso Muñoz Pérez extiende una invitación para una

"FELICITAMOS A NUESTROS GLADIADORES LOCALES POR SU DESEMPEÑO EN CURICÓ Y AGRADECEMOS A LAS FAMILIAS, ENTRENADORES Y PATROCINADORES QUE NOS APOYAN EN ESTOS DESAFÍOS SOBRE RUEDAS, RECUERDEN QUE EN NUESTRA CIUDAD, TODOS LOS CLUBES Y AMIGOS SOBRE RUEDAS VAMOS POR UN PATINÓDROMO PARA OVALLE"

ALONSO MUÑOZ PÉREZ
 ENTRENADOR DEL TEAM K-CHORROS

actividad este mismo martes 4 de febrero, a partir de las 10 de la mañana, "llevaremos a cabo una Master Class en los estacionamientos de Open Plaza Ovale, abierto a todos el mundo que desee ser parte de esta experiencia, para lo cual ya han confirmado asistencia, la agrupación de patinaje Molinos de Punitaqui y niños y jóvenes de nuestra ciudad que se han interesado en rodar la vida sobre patines y de esta manera aprender más sobre el patín carrera. Asiste con tus patines y protecciones a esta mañana recreativa sobre ruedas en el Mall, este 4 de febrero a las 10 AM", indicó.

Asimismo invita a los más pequeños a inscribirse en la academia formativa, "si deseas aprender y disfrutar sobre patines, queremos invitarte a ser parte de nuestra familia formativa y romper el esquema sobre ruedas, para ello tendremos dos grupos de trabajo, los pro y avanzados rumbo a las competencias y el área formativa para enseñar a nuevos deportistas, la técnica y manejo que se debe aprender, para prontamente competir como nuestros campeones Paulina, Vicente y Camila".

Las clases son en diversos horarios y por esa razón los interesados pueden hablar directamente al WhatsApp de Alonso Muñoz, que es el +56 9 3773 9384.